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Top 6 I. Einwohnerfragestunde

Herr Krause erfragt, ob etwas zu Silvester am Strand geplant sei. Der Bürgermeister 
hätte heute aktuell mit dem Kurdirektor gesprochen, es stehe noch nichts fest. Die 
derzeitige Pandemielage machen eine Planung schwierig. 
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